
旭市旧中学校跡地利用報告書の提出について 

 

 旭市旧中学校跡地利用検討委員会では、旭市の旧中学校２箇所の跡地を活用

し、観光、交流の拠点として整備し、より多くの人が集まり交流できるまちづ

くりに重点を置き協議を重ねてまいりました。 

 その結果、検討委員会としての方向性は、旧海上中学校跡地は民間活用によ

る住居系を中心とした複合的施設、旧飯岡中学校跡地はサッカー場等のスポー

ツ関連施設という意見に集約されましたので、経過も含め旭市旧中学校跡地利

用報告書としてとりまとめ、提出します。 

 なお、市の財政的な負担や実施までの期限、市の各種計画との整合性等は検

討していないため、市において更なる検討を進めていただき、本報告書を利活

用の参考にしていただきますようお願いします。 

 将来にわたって、旭市に人が集まり、住み続けたいと思えるまちづくりを実

現することを強く期待いたします。 
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